

Ober-Ramstadt und Afrika

Entwicklungshilfe – Verein „Savalou/Benin“
zeigt Kunst im Rathaus – Neue Schulpartner?

OBER-RAMSTADT. Der vor acht Jahren im Stadtteil Rohrbach gegründete Förderverein Savalou/Benin zeigt in einer Ausstellung im Ober-Ramstädter Rathaus Kunstgewerbe aus dem westafrikanischen Staat Benin und Bilder mit Impressionen des Landes und seiner Bevölkerung.

Der gemeinnützige Verein hat seit seinem Bestehen in Savalou und der Umgebung vier Schulgebäude errichtet und mit Büchern und Inventar ausgestattet. Eines der Gebäude trägt den Namen „Maison Ober-Ramstadt“. Seit

2002 existiert eine Partnerschaft zwischen der Darmstädter Georg-Büchner-Schule und einem Gymnasium in Savalou. Zudem bemüht sich der Verein um eine Partnerschaft mit der Ober-Ramstädter Lichtenberg-Gesamtschule.

Die Ausstellung wird am Dienstag (3.) um 19 Uhr von Bürgermeister Werner Schuchmann eröffnet und ist bis Montag (23.) montags bis freitags von 8.30 bis 12 Uhr sowie montags, dienstags und donnerstags von 14 bis 15.30 Uhr und mittwochs von 14 bis 18 Uhr geöffnet. *ipp*

Da. Foto OS.M.09